

## Hospital San Camilo recibió importante donación de la AFAMACC

Una importante donación en insumos avaluada en más de 500 mil pesos, fue la que entregó la Asociación de Familias de Pacientes con Malformaciones Colorrectales y Constipación (AFAMACC), al Hospital San Camilo para ir en beneficio de las decenas de menores con patologías de este tipo.

Los productos son parte de los insumos básicos que requieren estos pacientes, como bolsas de colostomía, sondas, glicerinas jabones y otros, los cuales quedaron a disposición de la asistente social del Servicio de Cirugía Infantil, y, en general del Servicio de Pediatría para entregar a quienes lo necesi-

• **El aporte permitirá ir en ayuda de los menores con esta enfermedad.-**

ten.

**Emilio Tapia**, presidente de AFAMACC, señaló que esta agrupación tiene como objetivo ayudar y orientar a todas aquellas familias que tienen hijos con malformaciones colorrectales o constipación, ya sea con insumos o, principalmente, con educación y orientación sobre cómo ayudar a sus hijos y cómo realizar correctamente todos los cuidados que requieren.

«Nosotros como padres pasamos por esto y por lo tanto queremos ayudar a quienes



AFAMACC realizó donación al Hospital San Camilo.

hoy deben vivir lo mismo. Llevamos varios años trabajando y ahora, después de la pandemia, volvimos con más fuerza para seguir aportando al Hospital y a sus pacientes. Esta ayuda que ahora entregamos fue posible gracias a un aporte de la Municipalidad de San Felipe y vamos por más apoyo para seguir aportando», sostuvo el dirigente.

Por su parte, el director del Hospital San Camilo, el doctor **Rodrigo González Escobar**, agradeció y valoró la donación de AFAMACC, destacando el espíritu de solidaridad que hay detrás de esta agrupación y sus líderes.

«Es realmente notable lo que realizan en ayuda de las familias que viven lo por lo mismo, junto con agradecerles,

queremos seguir trabajando juntos en favor de nuestros usuarios a través de charlas, consejerías y diversas actividades que nos permitan acercarnos a nuestra comunidad usuaria y ayudarlos más allá de las atenciones médicas y propias de un recinto de salud como el nuestro. Podemos hacer grandes cosas juntos así que esta alianza recién comienza», cerró el Director.